

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0552/2022

**Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 31 de mayo de 2022**

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZAN  
MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO AL INTERIOR DE UN PREDIO**

- *Los uniformados realizaban patrullajes acordes a sus funciones cuando fueron alertados vía radio para localizar la unidad motriz.*
- *El inmueble quedó bajo resguardo de una patrulla a fin de continuar con las investigaciones y dar con el paradero de los probables responsables.*

Un alertamiento emitido por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), permitió a policías estatales localizar al interior de un inmueble una motocicleta reportada como robada.

Efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes acordes a sus funciones, cuando fueron alertados vía radio por personal adscrito al C5 para dar con el paradero de un automotor, marca Italika WS 125, modelo 2021, color azul, que momentos antes había sido hurtado.

Con los datos proporcionados, los oficiales desplegaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó sobre la calle Cerrada Aztecas, en la colonia Axotlán, en el municipio de Cuautitlán Izcalli, donde desde el exterior de un predio con malla color naranja y zaguán de herrería que estaba abierto, observaron un vehículo con

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

características similares. Al cotejar con el Centro de Mando estatal, confirmaron que se trataba del referido en la consigna.

Ante el hallazgo, policías de la SS acudieron ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en el municipio de Cuautitlán México, para realizar la denuncia correspondiente; en tanto, el inmueble quedó bajo resguardo de una patrulla a fin de continuar con las investigaciones e identificar a los probables responsables.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS\_Edomex.